

COMPTE RENDU – CONSEIL D'ECOLE N° 3

Date | 13/06/2024

Horaires | 18h30-20h30

Présents	Excusés	Absents
<p>Enseignants : Mme Busnel, Mme Cantais, Mme Jeanne, M. David Mme Suard (directrice)</p> <p>Mairies : Mme Lopez, adjointe au maire de Baron sur Odon Mme Bourdelles, conseillère municipale M. Garcia, adjoint au maire de Bougy</p> <p>Représentantes de parents d'élèves : Mme Le Ber, Mme Paris, Mme Sauger</p>	<p>Education nationale : Valérie Brunel Inspectrice de l'Éducation Nationale</p> <p>Michèle Angué- Julienne, Déléguée de l'Éducation Nationale</p> <p>Ludovic Brault, enseignant Mathilde Elmaleh, enseignante Marie-Pierre Garnier, enseignante</p> <p>Mairie de Baron : Mme Millan (adjointe chargée des affaires scolaires)</p> <p>Représentantes de parents d'élèves : Mme Houguet Mme Huré Mme Soenen</p>	

Ordre du jour

Fonctionnement du conseil d'école

-modalités des élections des représentants de parents d'élèves pour l'an prochain

Vie scolaire

- effectifs pour l'année 2024-2025
- répartitions
- accueil des nouveaux élèves
- liaison CM2/6ème
- visite de la PMI

- bilan des projets pédagogiques
- labellisation E3D
- bilan financier de la coopérative
- projet piscine 2024-2025

Sécurité et équipements

- bilan des exercices de sécurité
- aménagement de la cour maternelle

Questions de parents :

-Quels sont les scénarios envisagés pour le groupe CP permettant aux enfants de CP de rester groupés ? Un groupe supérieur à 4 sera-t-il composé ? Si le groupe est séparé, pourrions nous être informés en amont pour préparer les enfants?

Relevé de conclusions

Sujet	Discussion / décision
-modalités des élections des représentants de parents d'élèves pour l'an prochain	Le conseil d'école choisit le vote par correspondance pour les prochaines élections de parents d'élèves.
effectifs pour l'année 2024-2025 -répartitions	<p>14PS 14 MS 18 GS 26 CP 18 CE1 13 CE2 21 CM1 24 CM2 soit 46 maternelles et 102 élémentaires</p> <p>Cela fait un total de 148 au total pour 151 cette année.</p> <p>Il est à noter que plusieurs familles ont appelé récemment ou sont allées en mairie pour d'éventuelles inscriptions. Ces effectifs ne sont donc pas définitifs et pourraient encore augmenter. L'effectif global est stable.</p> <p>Il est désormais interdit de mettre plus de 24 élèves par classe de GS, CP et CE1. Par conséquent si on faisait 2 classes de maternelle, un CP et un CP/CE1, il resterait 58 élèves déjà inscrits à répartir entre 2 classes ce qui ferait 29 ou 30 enfants pour commencer l'année en CE2/CM1 et CM1/CM2. Cet effectif est lourd et les locaux étroits pour ce nombre.</p> <p>La solution la plus judicieuse serait de faire une classe de 24 GS/CP avec 18 GS et 6 CP qui iraient tous les jours dans l'autre classe pour certaines disciplines. Cela permettrait d'avoir une classe de GS seule à certains moments et de faire en sorte que tous les CP se retrouvent tous les jours pour certaines matières , pour la récréation....</p> <p>Au vu des effectifs actuels, il y aurait donc une classe de PS/MS, une classe de GS/CP, un CP, un CE1/CE2, un CE2/CM1, un CM1/CM2.</p>
accueil des nouveaux élèves	Les nouveaux PS et leurs parents sont accueillis le 14 juin de 17h30 à 19h dans la classe de PS/MS. Ils visiteront l'école. Les enfants pourront découvrir leur classe et jouer ensemble.
liaison CM2/6ème	La visite du collège aura lieu le lundi 24 juin.

	<p>Les élèves de CM2 sont répartis dans les six classes de 6^{ème} du collège et suivent leurs cours.</p> <p>Ils suivent « leur classe du jour » et assisteront donc à 2 ou 3 cours différents. Les CM1 resteront avec M. David dans une classe mise à disposition par le collège.</p> <p>Tous les élèves se retrouveront pour manger au self.</p>
-visite de la PMI	<p>La PMI (protection maternelle infantile) est intervenue dans l'école le 28 mai pour les enfants nés entre le 01/09/2020 et le 31/08/2021.</p> <p>L'audition, la vue, le langage sont évalués.</p> <p>Plusieurs problèmes de vue ont été détectés.</p>
bilan des projets pédagogiques	<p>-Cirque du 8 au 19 avril Ce fut un très beau projet. Merci à l'APE pour le financement. Les enfants ont aimé, les enseignants aussi. Cela a été intense, beaucoup de travail pour tout le monde mais le bilan est très positif. Les enfants continuent de jouer en récréation avec le matériel de cirque.</p> <p>-Cirque à Amfreville Le 13 et le 14 mai, les 6 classes de l'école sont allées au cirque d'Amfreville et ont assisté à un très beau spectacle.</p> <p>-Jeux athlétiques primaires Ils se sont déroulés le 31 mai à Evrecy. Le matin, les enfants de CM1-CM2 ont participé à des épreuves d'athlétisme. L'après-midi, ils ont fait un tournoi de mini hand à 4 puis ont été initiés au sport adapté pour personnes handicapées dans l'optique des jeux paralympiques.</p> <p>-film des PS/MS Chaque enfant a fait un livre à partir de l'album « Quatre petits coins de rien du tout » Chaque famille a reçu également un livre audio par mail.</p> <p>-SRAV (Savoir rouler à vélo) du 4 au 27 juin pour la classe de CM1-CM2 Ce dispositif consiste à favoriser l'apprentissage du vélo pour une pratique plus sécurisée. La généralisation du dispositif permet de maîtriser la pratique du vélo de manière autonome dans les conditions réelles de circulation. Le volume global minimum nécessaire à l'acquisition des compétences du savoir rouler à vélo est de dix heures. piloter son vélo correctement : pédaler, tourner, freiner circuler en situation réelle Comme pour la piscine les parents accompagnateurs lors de la sortie doivent maintenant être agréés.</p> <p>-La diététicienne de la SIGRSO est intervenue dans la classe de CE2/CM1. Les élèves ont élaboré les menus de la dernière semaine d'école. Les CM1 ont fait savoir qu'ils aimeraient également se servir comme les CM2. Effectivement depuis quelques semaines, un test est effectué à la cantine avec les CM2. Le but est de développer l'autonomie des enfants et de réduire le gaspillage dans les assiettes. Les CM2 approuvent à l'unanimité cette nouvelle organisation.</p>

	<p>-Journée commémorative du 5 juin Cela a été une très belle journée Les enfants avaient préparé des questions à poser aux témoins. Ils se sont bien impliqués. Il y a eu beaucoup de monde et malheureusement dans une des 3 salles, tous les enfants n'ont pas pu poser leurs questions faute de temps.</p> <p>-Visites de l'infirmière : Il y a eu aussi quelques visites de l'infirmière dans les classes de l'élémentaire pour parler de l'importance du petit déjeuner aux CP et des dangers d'une trop grande exposition aux écrans pour les élémentaires. Elle est aussi intervenue pour parler du respect du corps en PS/ MS.</p> <p>Permis piéton pour les CE2 et permis internet pour les CM2 le 25 juin C'est la gendarmerie d'Evrecy qui fait passer les tests et remet les diplômes.</p> <p>Fête de l'école le samedi 29 juin (après-midi) Les classes préparent un spectacle sur le thème du cirque.</p> <p>-Soirée poésie CE1/CE2 le 2 juillet: Les enfants liront des poésies qu'ils ont écrites à leurs parents.</p> <p>M. Garcia regrette qu'il n'y ait plus de projets à l'école. Les enseignants précisent que le cirque, la journée commémorative, la sortie au cirque d'Amfreville pour les 6 classes, le cycle piscine sont des projets. Le cirque a mobilisé toutes les classes. Il y a eu tout un travail d'écriture des numéros par les enfants entre octobre et avril. Cela a été un projet fédérateur. Toutes les classes en ont profité et c'était le but recherché par l'équipe pédagogique.</p> <p>Mme Suard explique que les sorties scolaires, les classes de découverte ont un coût de plus en plus élevé. Le prix des transports a très fortement augmenté. De plus avant 2018, l'école n'avait pas de créneaux piscine. Les subventions servaient essentiellement alors aux sorties. C'était plus facile. Maintenant 2 classes vont à la piscine chaque année depuis 2018 (sauf l'année Covid). Le coût des 10 séances et des 10 transports est très élevé. Il faut faire des choix et la natation est un enseignement obligatoire.</p> <p>Plusieurs écoles du secteur ont renoncé à aller à une journée proposée par le collège fin juin car le coût des transports était trop élevé</p>
labellisation E3D	<p>Il n'y aura pas de projet avec le rire médecin. La DSDEN n'a pas signé la convention. Raisons invoquées : pas d'argent à l'école et problème de stockage des cartouches Le projet consistait à récupérer les cartouches d'encre vides. L'association venait les chercher et cela permettait de verser de l'argent à l'association « Le rire médecin » qui fait venir des clowns à l'hôpital. La mairie pourrait peut-être reprendre ce projet.</p>

<p>bilan financier de la coopérative</p>	<p>La coopérative dispose de 2898 ,81 € au 13 avril mais nous n'avons pas encore reçu certaines factures (notamment celle des entrées du cirque d'Amfreville pour les 6 classes qui sera élevée et celle des bus pour y aller).</p> <p>Un compte-rendu détaillé sera envoyé à tous les parents après réception des factures du cirque d'Amfreville, de plusieurs transports et de la recette de M. Ogier, photographe scolaire.</p>
<p>projet piscine 2024-2025</p>	<p>Le projet est renouvelé pour l'an prochain. Cette année, 15 nouveaux élèves ont eu leur attestation en CM1.</p>
<p>Sécurité et équipements -bilan des exercices de sécurité</p>	<p>Nous avons fait un exercice confinement au 2^{ème} trimestre. Tout s'est bien déroulé. Un exercice incendie se déroulera le 14 juin.</p>
<p>-aménagement de la cour maternelle</p>	<p>Pour apporter de l'ombre plus tard, 3 arbres ont été plantés. Il n'y aura pas de voiles d'ombrage. C'est très cher, environ 20 000 € et c'est très difficile à fixer. Un espace sera clôturé derrière la classe de PS/MS afin de pouvoir passer la récréation à l'ombre. Des rideaux thermiques vont également être posés dans les classes qui souffrent de la chaleur en juin et septembre.</p>
<p>Questions de parents -Quels sont les scénarios envisagés pour le groupe CP permettant aux enfants de rester groupés ? Un groupe supérieur à 4 sera-t-il composé ? Si le groupe est séparé, pourrons nous être informés en amont pour préparer les enfants?</p>	<p>Il devrait y avoir un groupe de 6 CP dans la classe de GS/CP, (si les effectifs ne varient pas trop cet été). Ces 6 enfants iraient aussi tous les jours dans l'autre classe de CP pour certaines disciplines. Les 2 enseignantes travailleront ensemble, avec les mêmes outils, les mêmes supports, les mêmes progressions.</p> <p>Oui les parents de tous les GS seront prévenus début juillet.</p>